

Logra el fisco nocaout en tribunales (Reforma 10/02/16)

Logra el fisco nocaout en tribunales (Reforma 10/02/16) Por Gonzalo Soto Cd. de México México (10 febrero 2016).-

Los contribuyentes que llevan al Servicio de Administración Tributaria (SAT) hasta los tribunales encuentran cada vez menos éxito y la autoridad más ingresos. Según información del SAT y la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), en 2015 el fisco le ganó a los contribuyentes el 72.2 por ciento de los montos disputados en primera instancia. Esto es, de los 169 mil 107 millones de pesos que se pelearon en los juzgados el año pasado, el fisco recuperó 122 mil 84. Se trata del porcentaje de victoria por monto más elevado del que tenga registro la SHCP. En los juicios que llegan a segunda instancia los contribuyentes tienen mayores posibilidades de recuperar parte del dinero que pelean a la autoridad. Ahí, el SAT ganó el 56.8 por ciento de los 115 mil 329 millones de pesos en disputa, equivalentes a 65 mil 489 millones. No obstante, en las sentencias definitivas el fisco nuevamente elevó en 2015 sus victorias frente a los contribuyentes y se quedó con 61 por ciento. Donde definitivamente los contribuyentes tienen posibilidades muy bajas de ganarle al fisco es en los juicios de amparo, pues el SAT ganó 2 mil 257 de los 2 mil 551 casos que enfrentó, equivalente a 88.5 por ciento de ellos. Es decir, el fisco le gana a sus adversarios casi 9 de cada 10 juicios de amparo en los que se enfrentan. Según los datos de la SHCP, el porcentaje de victorias y montos generaron que por cada peso que el fisco invirtió en pelearse con los contribuyentes, recuperó 775 pesos, uno de los márgenes más elevados de los últimos años. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo